M. F. C.

MOVIMIENTO FAMILIAR CRISTIANO

Equipo Coordinador Nacional 2019-2023

Carta Mensual



Hermosillo, Son., abril 01 de 2023

Nosotros somos testigos de todo lo que hizo en Judea y en Jerusalén. Lo mataron colgándolo de un madero. Pero Dios lo resucitó al tercer día y nos lo hizo ver, no a todo el pueblo, sino a los testigos que él había designado: a nosotros, que hemos comido y bebido con él después de su resurrección. Nos encargó predicar al pueblo, dando solemne testimonio de que Dios lo ha nombrado juez de vivos y muertos. El testimonio de los profetas es unánime: que los que creen en él reciben, por su nombre, el perdón de los pecados". (Hch 10,39-43).

Matrimonios Secretarios Diocesanos de Área I Presente.

Estimados hermanos en Cristo, esperamos en Dios que se encuentren gozando de paz y bienestar al igual que toda su familia. Los saludamos con mucho gusto pero a la vez con sentimientos encontrados, ya que ésta es la última carta mensual que les dirigimos como Secretarios Nacionales de Área I.

En este mes de abril culminaremos el apostolado que iniciamos en agosto del año 2019 y nos despedimos satisfechos de haber dado lo mejor, de haber puesto nuestros dones y capacidades al servicio de Dios, de haber superado los retos que se nos presentaron, de haber buscado la conversión de las familias al amor de Dios, y de seguir en la lucha por dar testimonio vivo de que él habita en nuestros corazones.

Y a ustedes que recientemente iniciaron como SDAI los queremos exhortar a trabajar en comunión y unidad guiados siempre por el Espíritu Santo y con humildad y obediencia a su ECD y al nuevo Equipo Coordinador Nacional 2023-2026, que el próximo mes de mayo iniciará sus funciones. Los invitamos a redoblar su compromiso y esfuerzos para que la misión que realicen sea siempre agradable a Dios y para darle Gloria.

La cita que encabeza nuestra carta corresponde al 1er. domingo de Resurrección y así como Jesús envió a sus discípulos a predicar su palabra, nos dice que la misión que tenemos como cristianos, es encontrarnos con Él, conocerlo, para luego proclamar su palabra y dar testimonio de lo que Él ha hecho en nuestra vida.

Hemos iniciamos ya la Semana Mayor o Semana Santa, tiempo en que conmemoramos el gran acontecimiento de nuestra redención. Vivamos estos días dedicados a la oración y reflexión, acompañando a Jesús en el Triduo Pascual. *¡Felices Pascuas de Resurrección!*

Agradecemos a todos los que han enviado el Objetivo de pesca de su diócesis para el ciclo 2023-2024, y pedimos a los que están pendientes nos lo hagan llegar a través del Whatsapp, para nosotros hacer el reporte correspondiente a los Secretarios Nacionales de Área I entrantes.

En relación a la comunicación, les sugerimos que los temas relevantes se realicen a través de correo electrónico, marcando copia a sus PD y al matrimonio SNR, con esto se dará formalidad al asunto, se llevará un mejor control para dar seguimiento y habrá mayor fluidez.

MOVIMIENTO FAMILIAR CRISTIANO

Equipo Coordinador Nacional 2019-2023

Carta Mensual



Con respecto al grupo de WhatsApp que tenemos por Bloque, es un canal de comunicación muy importante que mantendremos y una vez que haya pasado el Encuentro Nacional, daremos de alta a Rosy y Gerardo, nuevos SNAI y nosotros saldremos del grupo. Les recordamos que estos grupos son para tratar temas propios del MFC, aclarar dudas, compartir información, hacer sugerencias o comentarios con respecto al apostolado, etc.

Les pedimos estar en constante comunicación con los matrimonios Responsables de Área I de Sector para que motiven y concienticen a los Promotores de Zona y de Equipo Básico, de que en sus manos está la **razón de ser del MFC** "Las familias" y su "conversión". Ellos son los responsables directos, de que los equipos básicos funcionen como debe ser y para que esto suceda, deben prepararse, asistiendo a todas las capacitaciones que se les convoque e involucrar a la membresía en todas las actividades que el Sector y la Diócesis preparen.

Sigan trabajando en el **Proceso de Pesca Permanente**, motivando a los equipos a ir por más y más familias que necesitan acercarse y conocer a Dios. Continuemos con esta bella labor de engrandecer el Reino, y llevemos a cabo la misión que Jesús nos dejó: compartir y proclamar su Palabra y que mejor manera de hacerlo que invitando a más familias a nuestro querido MFC.

Revisen la **Base de Datos**, para que puedan detectar si se están registrando todas las actividades de la membresía, y en caso de ser necesario, solicitar que se capture la información pendiente, tanto de Promotores (S-05), del Área III (ofrendas), del Área IV (Capacitaciones), y del AV (Momentos fuertes), todo esto con la finalidad de garantizar que la información que contiene la BDW sea real, oportuna y actualizada.

Finalmente, les compartimos que estamos muy felices y emocionados porque muy pronto podremos recibirlos en nuestra ciudad de Hermosillo en el Encuentro Nacional, el cual hemos estado preparando con mucho cariño y dedicación. Agradecemos sus oraciones y ponemos el evento en manos de Dios, nosotros haremos lo posible, para que sea de mucho provecho y que ustedes y todos los asistentes lo disfruten como una gran experiencia que puedan compartir en su diócesis para Gloria de Dios.

Nos encomendamos a la Sagrada Familia, para que sea siempre nuestro modelo a seguir.

¡Sagrada Familia ruega por nosotros!

Pedimos a Dios Nuestro Señor derrame sus bendiciones sobre nuestras familias y ponemos en sus manos los trabajos y proyectos personales y del apostolado. También invocamos a nuestra Madre María de Guadalupe para que interceda ante su hijo Jesucristo por las necesidades particulares de cada uno de nosotros y nos cubra con su santo manto.

Sus hermanos en Cristo

Miguel Ángel y María Esthela Lavariega Campa Secretarios Nacionales de Área I 2019-2023